

Monsieur Olivier Cousi Bâtonnier de Paris Ordre des avocats du Barreau de Paris France

Diyarbakir, le 10 février 2020 Monsieur le Bâtonnier Chères Consœurs, Chers Confreres,

Au nom du barreau de Diyarbakır, je tiens à exprimer toute notre solidarité aux barreaux français pour leur engagement résolu et leurs efforts constants en faveur de l'indépendance de la profession d'avocat

Le barreau de Diyarbakir, qui a eu l'honneur de recevoir le Prix Ludovic Trarieux 2018, salue la mobilisation sans précédent de tous les barreaux de France, car, au-delà même de la retraite des avocats, c'est notamment l'accès au droit que vous défendez avec détermination.

Remettre en cause le régime autonome des avocats, c'est fragiliser l'avenir d'une profession, indispensable à un système judiciaire équitable.

En Turquie comme ailleurs, notre profession n'est malheureusement jamais à l'abri des menaces et des régressions.

Nos Chers Consoeurs et Confrères, nous vous adressons notre plein soutien et exprimons notre solidarité confraternelle dans votre lutte pour la sauvegarde et la promotion des droits de la Défense.

Votre bien dévoué,

Me Cihan AYDIN

Bâtonnier du barreau de Diyarbakır